
か（んがえる力） が（んばる力） や（やさしい心） け（んこうな体） 未来をになう 二色の子 
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先日の体育大会には、たくさんの保護者の皆さん、地域の皆さんよ

り、温かいご声援を送っていただきありがとうございました。子ども

たちも練習の成果を精一杯出し切った、とても充実した体育大会だっ

たと思います。 

昨年度より、児童席にタープテントを設置しています。晴天で気温

が上昇する中でも体調が悪くなることもなく、無事に体育大会を終え

ることができました。また、二色小学校創立３０周年ということで、

PTAより、本部・来賓席・福祉席にテントを購入していただきまし

た。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２日（月） まなび舎 

 ３日（火） 学校水泳予備日  PTA ぞうきんづくり 

 ５日（木） 諸費引落 児童委員会 

 ６日（金） 水泳(午前 １・２年) お話会(３年)  

ブックトーク(５年)   

 ７日（土） ＰＴＡ実行委員会・二色フェスタ実行委員会  

 ９日（月） 水泳(午前 ３～６年) まなび舎 

１０日（火） カレーづくり（５年） 

１１日（水） カレーづくり（５年） 

１２日（木） ひまわり号 クラブ 

１６日（月） 海の日 

１７日（火） 短縮授業 せせらぎ清掃 お話会（６年） 

個人懇談会(１丁目) 

１８日（水） 短縮授業 個人懇談会(２丁目)  盆踊り練習 

お話会（４年） 

１９日（木） 短縮授業 個人懇談会(３・４丁目) 

２０日（金） 終業式 

 

２１日（土） パークタウン盆踊り大会 
２３日（月）～２５日（水） 水泳教室(４～６年対象)  
２６日（木）～２７日（金） なかよし宿泊 
３０日（月）～３１日（火） キャンプ(５年) 

８月 ６日(月) 平和登校日  ２７日(月) 全校登校日 まなび舎 

９月 ３日(月) 始業式     ４日(火) 短縮授業 

２１日(金)  学習参観・懇談会 ２５日(火)  観劇会 

２９日(土) 小中一貫体育大会 

１０月 １日(月) 小中一貫体育大会代休 

 

６月１１日(月)に脇浜にある水田で、５年生が田植えを体験し

ました。最初はとまどっていた子どもたちも、丁寧なご指導のも

と、どんどん上手に植えられるようになっていきました。水田を

提供してくださっている農家の溝尾さん、農協と市役所農林課の

皆さんのご協力で実施させていただいています。秋には稲刈りも

体験させていただく予定です。今から楽しみです。 

 

 

 

梅雨入りが宣言されてからも、太陽が顔をのぞかせる日が
多く、３年生の校外学習も 2 年生の町たんけんもおかげさま
で無事に終えることができました。ボランティアで支援して
くださった保護者のみなさま、ありがとうございました。 
さて、二色小学校では、子どもたちが積極的に学習に取り

組み、また、友だちとも意見を交流し、意見をつないでいく
中から新たな気づきや学びを得ていく主体的・協働的で深い
学びのある授業を国語科を中心に実践研究しています。 
この６月２７日には、６年１組で社会「鎌倉、室町時代を

生きた人々のくふうや努力」の研究授業がありました。教科
書や資料の記述から自分たちで話し合い、意見を出し合う中
で、教科書には載っていない室町時代の人々の願いや、それ
を実現するためにとった行動の意味まで読み取り、みんなで
学ぶことの楽しさを味わえる授業となりました。 
今後も、さらに研究を深め、全学年で子どもたちの力を伸

ばしていける授業を追求します。 
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 ７月１７日(火)・１８日(水)・１９日(木)と９月４日(火)は短縮授業で

す。４０分授業で４時限目まで学習し、給食・清掃後に下校します。最

終下校時刻は午後１時１５分頃の予定です。 

 ７月１８日(水)の２０分休憩には体育館で、毎年恒例のパークタウン

盆踊りの練習をします。 

 なお、７月２０日(金)の終業式、９月３日(月)の始業式ともに、午前

１１時３０分頃の下校予定です。 

  

８月６日(月)の平和登校日には、学年に応じた平和学習に取り組み

ます。また、８月２７日(月)は全校登校日です。学習の進み具合を点

検しつつ、スムーズに２学期を迎えるための準備としています。登校

日についての詳細は、二色小だよりや学年だよりの夏休み号でご確認

ください。登校日は出席日数に入ります。『８月６日と２７日は登校

日』として計画をお願いいたします。 

 

 
5月 18日(金)、校区福祉委員会給食部会の皆さんが作られた

お弁当を、給食部会の皆さんと一緒に、地域にお住いの方に届
けました。 
「どうぞ、召し上がってください。」 
など、声をかけると、 
「いつもありがとう。」 
「おいしくいただいています。」 
とお返事してくださり、 
子どもたちはとてもうれしそうに、 
また責任をもってお弁当を配りました。 



 

 

６月２１日(木)に、２年生が町たんけんに出かけました。自分た

ちの町の建物やお店をグループごとにたんけんしました。今年は、

第五中学校も見学させてもらいました。じっくり見学したり、質問

したことに答えていただいたりして、自分たちの町のよいところを

たくさん発見した「町たんけん」でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６年生の五中体験がスタートしました。１学期から段階的に積
み重ねていきますので、今年度は 
○ ６月１４日(木) 五中登校～２時間目休み時間 
○１０月１８日(木) ５時間目～掃除 下校 
○１１月１９日(月) クラブ体験 
○ ２月 ５日(火) 一日体験の予定 
中学校生活に漠然とした期待や不安を  

持っている６年生が、実際に第五中学校  
に出かけることによって、先輩や中学校  
生活へのイメージが具体的な期待と希望  
へと変わっていくのはとてもうれしいこ  
とです。 

６月１４日 第１回目体験の児童の感想です 

◇五中体験、とても楽しかったです。何から何まで、ドキドキの二

時間半でした。まず、図書室。ポスターを見て楽しそうだったの

で行ってみたら、もうまるで本の宝箱のようでした。みんなが好

きな「五分後シリーズ」から、マンガや勉強系の参考書までとて

も幅広かったです。私の好きなディズニー系の話や、昔話法廷も

ありました。そして、生徒会の人からの五中案内。どの人も、て

いねいに優しく教えてくれました。ほかにもいろいろあるけど、

どの五中生の人たちも優しく接してくれてうれしかったです。

私もそんな中学生になりたいです。あと、３回。とっても楽しみ

です。 

◇五中体験をして思ったのは、５０分授業はいつもとちがって少

し長く感じました。先ぱいたちの話を聞いてびっくりしたのは、

教科ごとに先生がかわることでした。 

◇今日、五中体験に行って、五中に行くのが楽しみになりました。

２０分休憩は体育館でバスケをしました。小学校と中学校のゴ

ールの高さがちがっていたのでびっくりしました。思っていた

より高かったです。 

◇私は、五中体験がすごく楽しかったです。それは、五中にはそん

なに行ったことがなかったし、みんな楽しそうな感じだったか

らです。中学はどんなイメージか、わかりました。 

 

 

  

６月２０日(水)は学習参観と PTA教育講演会がありました。天

候が悪い中でしたが、たくさんの方々に参観いただき、子どもた

ちも張り切って学習に取り組んでいました。学習参観の後は教育

講演会を開催し、『子どもの自尊感情を高める大人の関わり方」を

テーマに講演会を開催しました。貝塚市巡回教育相談員の植田先

生と貝塚市リーディングスタッフのみなさんによる講演と寸劇、

ワークショップで学びの多い時間となりました。 

【参加者の感想から】 

＊先生ご自身の子育ての失敗（？）後悔（？）をお話して下さり、
うれしかったです。（先生でも完ぺきではないという安心感がう
まれました。）長い目でゆとりを持って、子育てをしていこうと
改めて思いました。それに気づかせていただきました。 

＊何事も感情的にならず、肯定的に気持ちを切り替えていけるよう
になろうと思いました。 

＊例をあげての説明で分かりやすかったです。もっと、いろいろな
例を聞きたかったです。 

＊もっと子どものいい所をのばして、本人も自分も自信がつける
ようになればいいと思いました。 

 

 ６月７日(木)に、校外学習に行きました。午前中は、ほの字の里

と善兵衛ランドの見学、午後から、グループに分かれて市役所・

福祉センター・図書館を見学しました。学習したことをまとめ、

学年に広げていきたいと思います。 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１５日(金)、給食試食会を実施しました。今年度より、学校

主催の行事となりましたが、PTA役員さん・学級委員さんにお手

伝いしていただきました。参加していただいた保護者の皆様、お

手伝いいただいた PTA役員・学級委員の皆様、ありがとうござ

いました。 

参加者の感想から（一部抜粋） 

＊楽しく、おいしくいただきました。１回の食事でたっぷりの野菜。

家でも実践していこうと思います。みんなで準備して、みんなで

食べることが、とっても大切で幸せな 

ことだなと思いました。 

＊だしやルゥまで手作りでびっくり 
しました。衛生管理が徹底されて 
いて、とても安心しました。あり 
がとうございました。 

＊松尾先生による『食育講座』、とて 
も勉強になりました。子どもにも話    
をしようと思います。        

＊貝塚市の給食が、様々な配慮がなされていることがわかり、と
ても安心し、ありがたいなと思いました。配膳から後片付けま
で、子どもたちと同じ体験をさせていただいて、また、家でも
話ができるのでうれしいです。 

 

 

 

６月１３日(水)、見守り隊の方との交流（情報共有）と集団下校訓練

を行いました。集団下校訓練は、緊急時に、安全に確実に下校するた

めの訓練です。真剣に取り組みました。また、見守り隊の皆様には、

いつも子どもたちのために登下校を見守っていただきありがとうござ

います。今後も、子どもたちのいい行動はほめていただき、よくない

行動 

は叱ってください。 

よろしくお願い 

します。  

 

 

 

 

 

 


